

Estudiantes de la UJI en Italia: "Aquí la situación es de absoluta tranquilidad" - El Mundo Castellón al Día - 27/02/2020

Estudiantes de la UJI en Italia: «Aquí la situación es de absoluta tranquilidad»

Celia Barreda y Fran Castillejos coinciden en que la situación en el país se ha «magnificado»

JONATHAN MARTÍNEZ CASTELLÓN

Los estudiantes de la Universitat Jaume I Celia Barreda y Fran Castillejos que se encuentran de Erasmus en Italia coinciden en asegurar que la situación se ha «magnificado» y que, más allá de las informaciones que proporcionan los medios de comunicación españoles, el día a día de la mayoría de personas es el habitual.

Celia Barreda está estudiando Administración y Dirección de Empresas en la Universidad de Génova, al norte de Italia, y declara que, aunque hay cierto grado de incertidumbre entre el conjunto de la ciudadanía, están viviendo un estado de absoluta tranquilidad: «Si que es cierto que el otro día había más gente de lo normal en los supermercados. Quedaba menos cantidad de productos alimentarios como pueden ser con-

servas o pasta».

Sin embargo, la estudiante insiste en destacar la absoluta normalidad que se vive en el país: «Me he venido a Milán porque tenía un vuelo programado con tiempo y aquí no se observan diferencias significativas. La gente lleva una vida normal».

Barreda mantiene que, al igual que el resto de estudiantes de Erasmus, salen a las calles sin pensar en la preocupación del coronavirus. «Muchos compañeros míos se han tenido que volver a España por la preocupación de sus familias, pero no por nada más. Desde España, a través de los medios de comunicación, se ofrece una imagen que no se corresponde con la realidad», asegura desde el país transalpino.

El temor que está generando el coronavirus entre las familias, que



Celia Barreda está completando su formación universitaria en Génova. EL MUNDO

viven con preocupación la estancia de los estudiantes, y los gobiernos, que barajan la posibilidad de cerrar fronteras, son los motivos que, según Barreda, hacen

que muchos de ellos se planteen la posibilidad de volver a España.

Por otro lado, Fran Castillejos está estudiando en Florencia, donde se ha registrado un posible ca-

so de coronavirus, y asegura que está llevando una vida «absolutamente normal». Aunque mantiene que hay algunas personas con mascarillas en las calles, especialmente de origen chino, tanto la universidad italiana como los locales comerciales siguen con su actividad habitual.

«Yo estoy estudiando Medicina y las clases continúan con total normalidad. Los compañeros que tienen exámenes están acudiendo a hacerlos y no hay ningún incidente significativo», apostilla Castillejos.

Ambos estudiantes explican que han recibido correos electrónicos de las universidades italianas y de la UJI para advertirles de los protocolos de prevención del coronavirus, pautas de higiene y comportamiento e información a la que también se puede acceder a través de internet.